
 

 

平成２９年１２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １０ 

質 問 議 員 名 中村 功 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 緊急告知放送

について 

 

 

 

 

 

２ 紫雲寺記念館

による「トラフグ」

養殖について 

 

 

３ 大倉財団から

の寄贈「蔵春閣」に

ついて 

 

 

 

 

 

 

４ 歩道の緑地管

理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 緊急告知放送（Ｊアラート）等のような緊急時における市民

周知についてどのようにお考えかお伺いいたします。 

 

（２） 緊急告知放送が届かない市民への対策として一刻も早い格安

ラジオを開発普及すべきと考えますが、いかがでしょうか。 

 

 

（１） 「トラフグ」がいよいよ出荷できるようになりますが、新発

田市としての支援策はお考えでしょうか。 

 

 

 

（１） 大倉財団から寄贈される「蔵春閣」について、市民から様々

な問合せや付随して憶測らしき情報が飛び交っております。 

設置する時期や場所・管理方法など現状はどのようになって

おりますでしょうか。 

かつての旧県知事公舎の移転と同様、課題が多くあると思い

ます。同じ轍を踏まないようにすべきであり、市長のお考えを

改めてお伺いいたします。 

 

 

（１） ８月、９月の台風並みの風により街路樹が被害を受けたこと

により感じたことは、今後、既存街路樹の管理にいささかの心

配をしております。市民に危害が加わるようなことがないよう

に管理を確実にしていただきたい。お考えをお伺いいたしま

す。 

 

（２） 街路樹が枯れてからの撤去跡や、倒木等による撤去後の緑地

管理にあたって、沿線に居住の方が自主的に管理する姿をみ

て、花植えや除草などに支援することで環境美化に貢献できる

と考えますが、お考えをお伺いいたします。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 


